



‘Yo no lanzo campanas al vuelo’

NADIA ROSALES

El coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, pidió ayer no celebrar antes de que finalicen las negociaciones entre los gobiernos de México y Estados Unidos sobre los aranceles a la industria automotriz, acero y aluminio.

Pese a que aplaudió que el Presidente Donald Trump exceptuó a México y Canadá de los aranceles generalizados para respetar el T-MEC, llamó a “no lanzar las campanas al vuelo”, puesto que en caso de que se impongan aranceles a dichas industrias, previó una afectación.

“El que estén exentos del tratado, exentos de cualquier arancel las mercancías que estén contenidas en el T-MEC es una buena noticia. Siguen siendo una preocupación los aranceles en la industria automotriz, a las autopartes que están en proceso de negociación, todavía este mes estarán en esta etapa de transición, en la negociación, así lo anunció (ayer) Marcelo Ebrard.

“Yo no digo que todo es miel sobre hojuelas, es más, yo no lanzo las campanas al vuelo, yo diría: actuemos con prudencia, con cautela y con responsabilidad”, planteó el diputado.

Asimismo, propuso que en los 40 días del nuevo plazo fijado para la industria acerera y automotriz, el Gobierno federal se enfoque en mejorar la productividad y ser autosuficientes en la producción de alimentos, bienes y servicios, para que la supervivencia de México no dependa del extranjero.

Sugirió que además se lleve a cabo la diversificación del mercado y se intenten establecer lazos comerciales con otras regiones, como Asia.